

Clases 2

EG.5.1.5. Explicar las principales normas contables, relacionadas con la partida doble, para establecer los impactos en las cuentas.

Principios contables básicos

En el Ecuador están vigentes las Normas Internacionales de Información Financiera ((NIIF))

Los principios de contabilidad son normas que regulan su presentación y manejo con el propósito de que los estados financieros sean comparables. Por ello, son presentados de manera uniforme y no al estilo particular que podría tener cada persona.

Por la importancia que tienen los principios contables, en 1982 se creó el Grupo Intergubernamental de Trabajo de Expertos en Normas Internacionales de Contabilidad y Presentación de Informes,

Características cualitativas de la información en los estados financieros

Comprensibilidad

Relevancia.

Materialidad

Fiabilidad.

La esencia sobre la forma

Prudencia

Integridad

Comparabilidad

Oportunidad

Equilibrio entre costo y beneficio



Observar el video:
<https://www.youtube.com/watch?v=7IIEOmWEoG>

¿Sabías qué?

En el Ecuador las Normas Internacionales de Información Financiera (NIIF) son las normas contables creadas por el IASB (International Accounting Standards Board).

En el Ecuador, la Superintendencia de Compañías estableció desde 2008 un cronograma de adopción para que todas las empresas que estén bajo su control adopten las NIIF.

Evaluación formativa

Seleccione la alternativa correcta

Los objetivos de las Normas Internacionales de Información Financiera son:

Presentar las bases para la formulación de los informes financieros

Presentar la información complementaria a los principios de contabilidad generalmente aceptados

Asegurar que los primeros estados financieros preparados de acuerdo a las NIIF, así como la información financiera a fechas intermedias relativos a una parte del ejercicio cubierto por los estados financieros anuales, información de alta calidad, que lo que contengan sea transparente, comparable, provoque un punto de partida adecuado para la contabilización según las NIIF, y pueda ser generada a un costo que no exceda su beneficio a los usuarios.

Escriba verdadero (V) o falso (F) según corresponda

La fiabilidad es cuando la información influye a los agentes económicos a tomar decisiones, evaluar suceso o corregir valoraciones realizadas con anterioridad.

La relevancia es cuando la información está libre de error y sesgo significativo y representan fielmente la situación de la empresa.



__/10

Fuente: Libro de emprendimiento y gestión (2018)

Docente: Víctor Hugo Armijos